

みやざきだい

11月



令和6年10月18日

秋 見〜つけた！ 50周年式典で見つけるものは？

校内のイチヨウの雌株の下には銀杏が落ちていたり、東門を入ったところには、ドングリが落ちていたり、身近なところでも秋を見つけることができるようになってきました。拾い集めたら生活科で利用できる…と思うと嬉しくなってきます。

さて、秋の深まりと共に、本校の50周年式典まであと1ヶ月をきってまいりました。後期が始まったと同時に、子どもたちも教職員も式典に向け、ご来賓の方々と共にお祝いをする気持ちが大きく膨らんできています。50年という歳月を重ねてきた宮崎台小学校。子どもたちは、式典を通して、本校に関わってきた先人たちの想いやその時々々に刻まれた思い出を知り、また、何かしらに気づき、大事なことを見つけ出すことなのでしょう。楽しみですね。保護者の皆さまには、11月8日にお披露目の機会を設けておりますのでご覧ください。

かわさき子どもの権利の日 ～11月20日～

川崎市子どもの権利条例は2001年に全国で初めてつくられたものです。毎年、この時期になると、市内の各学校で子どもの権利について学ぶ機会を設けております。学校では、日頃から人権尊重教育を大事にして教育活動を進めておりますが、子ども一人ひとりが人として大切にされ、守られながら自分らしく生きることができているか、再確認していきます。本校では11月7日の学校公開日に人権に関する授業を全クラスで行い、また、11月20日前後には「SOSの出し方、受け止め方教育」の授業を実施いたします。

かわさき読書週間 ～10月27日から11月9日～

11月の第1日曜日は「かわさき読書の日」になっています。秋の夜長、スマートフォンやTVなどから離れて読書の世界にひたってみるのもいいですね。本校でも、学校司書の庄司先生や「図書ボランティア」の皆さん、そして図書委員もそれぞれの立場から図書館運営や環境整備、読書の推進を図ってくれています。図書ボランティアたちの各学年への読み聞かせ、図書館での読み聞かせ、その他様々なイベントもあり、読書に親しめるよう工夫された時間を提供してござっております。いつもありがとうございます。

校長 森島 美子

学校からのお知らせ①

後期より、学校の電話がつながる時間が変更になりました。

8時から17時30分までとなります。

何か連絡することがありましたら、上記の時間帯にお願いします。

学校からのお知らせ②

欠席や遅刻の連絡は、ミマモルメに入力していただくことになっています。

そのミマモルメですが、前日は17時より入力することができます。当日については8時30分までとなっており、以降の欠席・遅刻の入力ができません。8時30分以降につきましては、必ず電話にて連絡をしてください。ご協力よろしく申し上げます。